
Herr Koll: 

Ist es richtig, dass gestern die Holzständermodule in Altendorf bezogen wurden? 
 

Verwaltung: 

Ja, die ersten drei Familien sind in die Holzständerbauten in Altendorf eingezogen. 

 

Weitere ausführliche Informationen zu diesem Thema erfolgen unter 

Tagesordnungspunkt 10. 
 


